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Me preocupa profundamente que los esfuerzos que se hacen para recomponer una mayoría democrática
en la Asamblea Nacional, sean vistas por el señor Presidente de la República, como actividades
inconvenientes. Nunca habíamos antes tenido la oportunidad histórica de tener una mayoría tan firme, tan
decidida como la que tenemos en la actualidad en la Asamblea Nacional.

Me preocupa profundamente que se hagan consultas políticas en forma constante con el Frente Sandinista,
y no con nuestro partido el PLC y con otras fuerzas democráticas que nos acompañaron y nos llevaron al
poder. ......música de fondo, nuestro partido el PLC y las diferencias que puedan existir entre el Presidente
y el Frente Sandinista.
Debo de confesar que las actividades políticas del Vicepresidente de la República, solo han tenido como
fin, solo han tenido como meta, evitar que el Frente Sandinista dicta la agenda política en este país. Evitar
que el Frente Sandinista chantajee constantemente los votos en la Asamblea Nacional y chantajee al
Gobierno de la República y continúe obteniendo mayores cuotas de poder en las instituciones del Estado. Y
esta preocupación es del Vicepresidente, de todos los nicaragüenses, la comparten la mayoría de los
nicaragüenses.
Y mi interés es incidir positivamente en una obligación que tengo, no solamente como Vicepresidente,
como ciudadano nicaragüense que ama a su país.
Debo decir que me preocupa profundamente, que para doblegar voluntades se despidan, como fue el caso
de los hijos del doctor Wilfredo Navarro, aunque después se rectifique. Me preocupa que se este
generando tantas desavenencias con los diferentes Poderes del Estado. Me preocupa finalmente que
pueda ser el Gobierno actual, que el Presidente Enrique Bolaños como lo prometiera en su discurso
inaugural que pueda ser tristemente el primero el mejor Presidente democrático, como él ha demandado
que se le recuerda, y que se pueda convertir en el último Presidente democrático de Nicaragua por los
espacios que está ganando el Frente Sandinista.
Me sorprende también que datos precisos, y eso es constantemente en el ámbito de la Divulgación de la
Presidencia de la República se hagan públicos ......la secretividad de las reuniones privadas y las reuniones
de Estado que se tenga en ese recinto.
Debo de confesar que efectivamente tengo diferencia con el Presidente de la Republica, pero eso es
normales por que no nos parecemos ni siempre pensamos igual, respetamos es verdad la forma pero no
siempre nuestros argumentos coinciden eso no significa que yo acepte ni pueda aceptar el calificativo
ofensivo de conspirador, así es que quieren vernos el frente sandinista así quieren vernos el frente
sandinista a los liberales como si fuésemos conspiradores.- Me entristece profundamente , que el
presidente Bolaños a quien acompañe con tanto entusiasmo en la campaña electoral aya escuchado y siga
escuchando a Daniel Ortega como en el caso de las tuna y no escucha al Vicepresidente de República que
se ha comprometido ser leal pero crítico.
Debo decirles que el almuerzo que tuvimos un grupo de funcionarios de estado, un grupo de diputados de
la Asamblea Nacional en el comedor de Casa Presidencial no fue como se ha dicho en los medios de
prensa, ni una cesión de trabajo productiva menos, ni fue amenos ni fue amistoso y eso me hizo recordar
aquella cesión que tuvimos tan bien y al cual fue invitado con un grupo de diputados de nuestros diputados
de los diputados de mi partido en la casa de habitación del presidente Bolaños y donde fueron
verdaderamente tratados en forma poco considerados. Los diputados cargan también un caudal de votos y
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a ellos les reitero mi amistad y con lo que soy y siempre estaré solidario , los diputados encontraran a José
Rizo no solamente al vicepresidente de los nicaragüenses, encontraran siempre al amigo y vamos a estar
juntos en la mejor agenda parlamentaria para que convenga este país y yo me pregunto mis queridos
amigos porque se cuestionan mis reuniones con los diputados del PLC y no la de otros funcionarios de
otros partidos políticos incluyendo al FSLN, que de malo tiene, si me corresponde tender fuentes con todas
las fuerzas políticas pero principalmente con la fuerza del partido y de los partidos que nos acompañaron
en las elecciones pasadas.
Me preocupa profundamente que el Presidente sea permeable ante los infundios de su entorno o ante los
infundios que levantan partidos que nos adversa . En primer lugar hace ya un año recibí una llamada de las
pocas que he recibido del Sr. Presidente desde el extranjero, donde me manifestaba que le habían
contado que yo conspiraba en contra de el y posteriormente en el caso reciente de la marcha del hambre
esa marcha que a el le duele porque venia del norte ese norte que lo lleva en el corazón y que venían miles
de campesinos en una marcha que estaba despertando tanto ruido en nicaragüenses y convoco a la
primera autoridad de la Iglesia, convoco al cardenal y esta de acuerdo de venir a reunirse junto con los
obispos y convoco a los partidos políticos y el PLC esta de acuerdo también a venir y esta de acuerdo el
PC para que tuviésemos esa reunión y sin embargo con mucha tristeza para el vicepresidente, el
vicepresidente escucha a Daniel Ortega que le dice que José Rizo esta conspirando para dar un golpe de
Estado, un golpe de Estado con la Iglesia y con representantes de partidos políticos que por definición
somos civiles civilistas y también civilizados no atentamos contra la institucionalidad de este país.
En la cena que tuve el honor de recibir a muchos diputados no se hablo absolutamente nada de
precomposición de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, no era esa la intención, yo me sentí muy
honrado en la masiva participación de mis correligionarios, en la participación también de los diputados de
las otras fuerzas políticas que han sido nuestros aliados permanentes y que vamos a mantener esa alianza
indestructible con ellos.

Todo un gran diseño para destruir al PLC y acabar con este gran Partido Liberal.
Durante la campaña electoral, manifesté que siempre sería leal al Gobierno de la República, pero manifesté
también que sería crítico cuando fue necesario, sigo siendo leal al Gobierno, pero sigo y seguiré siendo
critico cuando sea necesario.
Quiero y voy a ser la conciencia crítica, cuando las cosas funcionen mal, he criticado en el Gobierno, he
criticado en el Gabinete y lo he criticado de frente y no puedo callar las críticas. He criticado la falta de
representatividad de los departamentos de la Costa Atlántica en los más altos cargos gubernamentales, el
Gobierno no se reduce a sesenta kilómetros cuadrados, el Gobierno tiene que ser manejado porque, se
maneja la Nación, porque tiene ciento treinta mil kilómetros cuadrados de extensión. He criticado la poca
presencia de autoridades gubernamentales en el interior del país y los departamentos de la República.
Si los ministros y los funcionarios estamos para estar en contacto definitivamente con la población y no
atrincherarnos en las oficinas con aire acondicionado del Gobierno Central.
He criticado el abandono en que se encuentran los caminos y las carreteras de producción de este país,
que nos duele y nos avergüenza y nos hace más difícil ser productores eficientes en Nicaragua.
He criticado la falta de apoyo a la producción agropecuaria en un país que es eminentemente agropecuaria.
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He criticado el abandono en que se tiene a los que yo he llamado, que es la mitad del territorio nacional.
Finalmente quiero referirme acerca de la renuncia del Vicepresidente de la República de Nicaragua y para
ellos tengo dos noticias una noticia, una noticia buena y para los liberales y para el pueblo nicaragüense,
una noticia mala para el Frente Sandinista de Liberación Nacional, porque vamos a tener la cortesía, es
que el Vicepresidente de la República, y digo que es una mala noticia para el Frente Sandinista porque se
habían llegado rumores que se estaban haciendo los bigotes pensando que talvez tendría colocado en la
Vicepresidencia a un miembro destacado histórico actualmente en la Asamblea Nacional y que pudiera
ocupar la Vicepresidencia de la República.
La noticia buena para Nicaragua y los nicaragüenses y para mi partido es que enfáticamente, reitero que
José Rizo no renuncia porque no va a conjurar ese verbo de renunciar


